
目安箱の設置
生徒会は今回校舎内に目安箱
を設置することとなりました。
目安箱は生徒会室前の白い鉄
箱と隣に目安箱用の紙を用意
しておりますので、気軽に意
見を書いて提出してください。
色々な意見、質問等お待ちし
ています。
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学校見学会・学校説明会
10月19日に学校説明会を行いました。今回の学校説明会は夏の説
明会より人数が少なかったですが、最後まで手を抜かずに案内を
することができました。生徒会では、校舎の案内・説明、学校の
特色の説明などを担当しました。今回の学校説明会では、私たち
生徒会役員が全体で説明を行いました。生徒会では、笑顔で目を
見てパンフレットを渡すことを心掛け、質問にも丁寧に受け答え
をすることができました。教室の説明でも仲間と協力し丁寧に説
明をすることができたと思います。今回は役員全体で会場を円滑
に回すことができたのでよかったです。次回の学校説明会は11月
18日、12月9日に開催するのでぜひ気軽に参加してみてください。

Instagram開設！
今年から生徒会執行部のInstagramを
開設しました。生徒会の日々の活動
の様子についてはもちろん、各委員
会の活動や、学校行事、その他のイ
ベントのお知らせ等についてより活
発に発信していく予定です。皆さん
のためになる情報をたくさん発信し
ていくので、ぜひ下のQRコードから
フォローお願いします！

缶バッチ製作
10月19日の学校説明会で生徒会が製作の手伝いをした缶
バッチが中学生に配られました。制作するときには集中力
が必要で大変な作業でした。2週間で約1000個以上も作る
ことができました。たくさん作ることができ、学校説明会
に来てくれた方に配ることができたのでよかったです。

キャップ回収
生徒会では昨年度から、ペットボトル回収に力を入れ
てきました。そして今年約46,5㎏を集め、約23人分の
ワクチンにすることができました。身近なリサイクル
素材を集めれば人を救うことができます。皆さんも身
近な問題に1つずつ取り組んでいきましょう。

中学校訪問
夏休み後半、生徒会が中学校を訪問しまし
た。それぞれの母校に訪問し、若葉総合高
校のパンフレットとポスターを届けに行き
ました。中学校の先生方にも近況報告をす
ることができ、とてもよかったです。
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